



## Llegarán más médicos de Cuba al país

● Zoé Robledo: encuentro con Díaz-Canel fortalece la cooperación sanitaria

REDACCIÓN/P6

SE REÚNE ZOÉ ROBLEDO CON DÍAZ-CANEL

# Fortalecerá México la cooperación sanitaria con Cuba

### DE LA REDACCIÓN

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, informó que por instrucciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, se reunió en La Habana, Cuba, con el mandatario caribeño, Miguel Díaz-Canel, para fortalecer la cooperación sanitaria entre ambos países.

Luego que este viernes el presidente cubano diera a conocer en sus redes sociales imágenes del encuentro que se realizó en el Palacio de la Revolución, el titular del IMSS recordó que en abril pasado

autoridades del Órgano Público Descentralizado IMSS-Bienestar y del Ministerio de Salud de la República de Cuba se reunieron en la sede del H. Consejo Técnico del IMSS, donde abordaron el tema de la cooperación de médicos cubanos al sistema de salud federalizado que opera en 23 estados a través de IMSS-Bienestar.

En el encuentro, Robledo indicó que a través del convenio de los gobiernos de México y Cuba se pretende ampliar a mil 200 los médicos cubanos que apoyen en las unidades médicas del IMSS-Bienestar ubicadas en zonas remotas y de difícil acceso.

El Ministerio de Salud cubano también informó, señaló el IMSS en un comunicado, que hay 768 médicos cubanos en el sector salud mexicano y que en los próximos días llegarán a México 123 más con especialidad en Medicina Familiar.

El IMSS destacó que la participación de médicos cubanos en IMSS-Bienestar se ha sumado al trabajo de sus colegas mexicanos para fortalecer el primer nivel de atención al aumentar la productividad en consultas y quirófano. Al encuentro con Díaz-Canel también acudió una delegación de funcionarios del IMSS-Bienestar y del Ministerio de Salud cubano.